
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 1号                        会長 一関 譲 

  

第 2716 例会  2024/7/2              「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘                         

◇国歌斉唱 

◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            

◇国際ロータリーテーマ唱和 

◇4 つのテーマ唱和 『ロータリーのマジック』 

 

◇新年度のセレモニーと新入会会員入会式 

 ①安井直前会長と一関会長のバッジ交換 

 ②佐々木前幹事と幹事熊谷のバッジ交換 

 ③新入会員へのバッジ、名刺、バナーその他の贈呈式 

  鎌田会員欠席のため、藤原会員、佐々木（竜）会員へ会長から贈呈しました。 

 

◇7 月の結婚記念 お花の贈呈 

今月は 1 名。小池和義会員ですが、残念ながら欠席のため贈呈の「証拠写真」はありま

せんが、しっかりとお渡ししました。。 

           

◇会長の時間  （所信表明） 

 私はまだ入会７年目で分からないことが多いですが昨年度 RLI 研修を受け最も大切なこ

とは「奉仕と親睦」だと感じてきました。会員数が減少傾向にあるということはロータリ

ークラブ自体の魅力が失われてきていると思います。今年度はこの「奉仕と親睦」をテー

マに運営していく所存です。 

 上半期は新入会員へのレクチャーを、先輩会員やパストガバナーの協力をお願いしなが

らやっていきたい。下半期は親睦に力を入れたい。炉辺談話を夜に行うとか、夜例会を充

実させるなどを考えています。 

 これまでクラブでやってきたことも継続したい。天王みどり学園や地域のボランティア

団体のフォローなども展開できればよいと思います。 

 



◇幹事からの報告・連絡等   

 ガバナー事務所から「2024―2025 年度 地区便覧」が届いたこと。 

 2023―2024 ガバナー事務所を閉じたとの連絡が入ったこと。 

  

◇各委員会より  

 なし 

 

◇ニコニコ 

 ・淡路パストガバナー 1 年間ありがとうございました。目標の会員数 1110 名を達成し

ました 

 ・安井直前会長    バッジいただきました 

 ・佐々木前幹事    同上 

 ・一関会長      これからの 1 年よろしくお願いいたします 

 ・熊谷幹事      同上 

 

◇フォトコーナー 

   新旧会長及び幹事のバッジ交換セレモニー 

   

   安井会長さん、佐々木幹事さん 1 年間お疲れ様でした。 

  

  

  新入会員入会式  超ウエルカムっす！ 鎌田さんがいないのは残念⤵ 

                                                                                                     

 

     藤原さんと会長       佐々木（竜）さんと会長 

 

 



              新会長の所信表明！ 

           

        奉仕と親睦に力を入れるゼ、特に夜例会を充実するゾ 

と力強く宣言。 

          

  ※全ての写真の「日の丸の赤」がスゴく目立ちますね～ 

  ※初めての週報作成。会長の「写真をいっぱい載せようゼ」の一声で不慣れな PC 

   操作を一関会長とガバナー事務局の則次さんに教わりました。ヒドい出来栄えで 

   恐縮です。まぁ、最初だからこんなんで勘弁です～ （幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


